



Los sindicatos de BBVA, en los diferentes países donde están presentes, hemos venido realizando durante este año, cada uno por el medio que ha creído conveniente, la petición de que con motivo del **150 aniversario de BBVA y el 75 de Bancomer** hubiese para toda la plantilla una **GRATIFICACIÓN EXTRAORDINARIA**.



El pasado 28 de Febrero nos dirigimos, por escrito -que reproducimos- al Presidente del Banco para que atendiese la petición en tal sentido de los representantes de los trabajadores, sin haber obtenido respuesta al mismo.

El banco ha organizado carreras, colaborado en museos, conciertos, etc. Se ha llenado de pegatinas el edificio de Azca y aparece el 150 aniversario en casi todo lo que se hace.

Pero entendemos que BBVA somos también los empleados que lo hacemos día a día, que somos los principales actores de los excelentes resultados que se hacen ejercicio tras ejercicio.

No se puede hacer una celebración de BBVA que se pueda reclamar como tal sin que participe la plantilla.

Ha llegado el momento de que esta solicitud se refrende también con el apoyo unánime de los trabajadores.

Para ello, hemos puesto en marcha una recogida de firmas dirigidas a nuestro Presidente, cuyo documento se está haciendo llegar a los Centros y Oficinas por nuestros/as Delegados/as, y también lo puedes encontrar en el Portal sindical (e-spacio/portal del empleado/otras informaciones) de los sindicatos que la impulsamos.

Noviembre 2007

¡APOYA LA CAMPAÑA CON TU FIRMA!

